

Joachim Zelter stellt neuen Roman vor

Der Stadtschreiber 2017 feiert in der Hausacher Mediathek am 6. März Buchpremiere für »Im Feld«

Joachim Zelter hat als Hausacher Stadtschreiber seinen Roman »Im Feld« im Molerhiisle fertiggeschrieben. Er erscheint am 21. Februar. Zelter wird am Dienstag, 6. März, die Buchpremiere in der Hausacher Mediathek feiern.

Hausach (ra). »Rennradtreff. Christi Himmelfahrt. Donnerstag um 10 Uhr. Der Radverein lädt ein. Auch Nichtmitglieder sind willkommen!« Mit dieser Ankündigung gerät Joachim Zelter mitten hinein in die Parforce-Fahrt einer Rennradgruppe, die bald alle Maße und Vorstellungen sprengt.

»Virtuos erzählt Joachim Zelter die Sogwirkung eines rastlosen Pelotons: das Zusammenwirken von Fahrrad, Mensch und sozialer Gruppe. Ein Räderwerk der Tempoverschärfungen, der Höhenmeter und der immer größer werdenden Distanzen, ein fortwährendes Weiter und immer weiter so. Am Ende handelt Zelters neuer Roman von uns allen: von Anpassung und Bereitwilligkeit, von Leistungsdruck und subtiler Tempoverschärfung, von der Unfähigkeit, auch nur eine Pedalumdrehung auszulassen: So beschreibt der Verlag Klöp-



Joachim Zelter, im vergangenen Jahr Stadtschreiber in Hausach, stellt am Dienstag, 6. März, in der Mediathek seinen neuen Roman »Im Feld« vor.
Foto: Steffen Sixt

fer & Mayer Joachim Zelters Roman »Im Feld«, ein »Roman einer Besessenheit«.

Bei der »Radlesung«, mit der Joachim Zelter im vergangenen Jahr seinen Abschied als Hausacher Stadtschreiber feierte, gab er bereits eine sehr hörensweite Kostprobe. Nun wird er am Dienstag, 6. März, um 20 Uhr in der Hausacher Mediathek seinen jüngsten Roman vorstellen, der in der kommenden Woche erscheinen wird.

»Joachim Zelter ist ein Poin-ten-Zauberer. Ein großer Sati-

riker in der Tradition von Kurt Tucholsky, Erich Kästner und Thomas Bernhard«, schrieb der Hausacher Lyriker und Leselenz-Kurator José F. A. Oliver über den Tübinger Autor. Er wird am 6. März in die Lesung einführen.

Vorfreude auf Hausach

»In einer ersten Fassung lag der Roman in meiner Hausacher Zeit schon vor, doch habe ich in Hausach noch sehr viele Ergänzungen und Feinarbeit vorgenommen«, schreibt Joachim Zelter an unsere Redak-

ZUR PERSON

Joachim Zelter

Der Autor ist 1962 in Freiburg geboren, bei Schwäbisch Hall aufgewachsen. Er studierte und lehrte englische Literatur in Tübingen und Yale. Er lebt heute in Tübingen, ist freier Schriftsteller und passionierter Radsportler. Sein literarisches Werk wurde vielfach ausgezeichnet, zuerst mit dem renommierten Thaddäus-Troll-Preis, zuletzt mit dem begehrten Jahresstipendium des Landes Baden-Württemberg sowie dem Gisela-Scherer-Stipendium der Stadt Hausach.

tion. Es seien auch noch einige Bilder und Erfahrungen eingeflossen, die er bei seinen Hausacher Touren in und um das Kinzigtal gemacht habe. Und er fügt hinzu: »Ich freue mich schon sehr auf meine Rückkehr nach Hausach.«

Der Eintritt kostet fünf Euro, Vorverkauf in der Mediathek unter ☎ 07831/8931, info@mediathek-hausach.de und im Kultur- und Tourismusbüro unter ☎ 07831/7975.